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士別ロータリークラブ会報
創立1960・３・24　　ＲＩ第2500地区

■R I  HP　https://www.rotary.org/ja
■2500地区HP　http://www.abashiri-rc.jp/2017/
■士別RC HP　http://www.douhoku.jp/sibeturc/
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日　12：10～ 13：10
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2017-2018年度 国際ロータリー・テーマ
会長 イアン H.S. ライズリー

2017-2018年度 士別ロータリー・スローガン
伝えたい、心の息吹を隣人に

士別市環境センター (リサイクルセンター )士別市環境センター (リサイクルセンター )士別市環境センター (リサイクルセンター )

■会　長／北　村　浩　史
■副会長／近　井　孝　義
■幹　事／谷　村　一　文
■事務所／士別グランドホテル（東3条6丁目）
　　　　　TEL  0165-23-1234

第 2707 回例会　2018年３月26日（月）
今日のプログラム：・夜間例会

司　　　会　千葉道夫　会場監督
斉　　　唱　我等の生業
本日の出席　会員 48人中　出席者 39名　出席率 81.25％　修正 85.42％
本日の欠席　伊藤優市、織戸俊二、川島　啓、國森和磨、近藤峯世、但木行久、千葉繁夫、

　深尾幸夫、松塚信雄
ゲ　ス　ト
メークアップ　織戸俊二、伊藤優市（地区次年度委員会打合せ）3月３・４日

　織戸俊二、伊藤優市（中頓別 RC例会訪問）3月 12日
　織戸俊二、伊藤優市（名寄 RC例会訪問）3月 13日
　織戸俊二、伊藤優市（枝幸 RC例会訪問）3月 14日

ニコニコBOX　
　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　累計 198,000 円

●前回（3月12日）の記録／・普通例会

■４月　２日 ㈪　普通例会・理事会
■４月　９日 ㈪　普通例会
■４月１６日 ㈪　普通例会
■４月２３日 ㈪　夜間例会
■４月３０日 ㈪　法定休日（昭和の日 振替休日）

●例会予定
◆ ４月例会（ロータリー雑誌月間）

■５月　２日 ㈪　普通例会・理事会
■５月１４日 ㈪　普通例会
■５月２１日 ㈪　普通例会
■５月２８日 ㈪　夜間例会

◆ ５月例会



士別市環境センター (リサイクルセンター )

■会務報告・・・・・・・・・・・北村浩史　会長
■今年の大雪で皆様の周りで雪によるトラブルはあ
りませんでしょうか。実話で有りますが A さんの家
は B さん側に 1.5m、B さんは A さん側に 3m、家間
隔は 4.5m あります。A さんは無落雪の屋根、Ｂさん
は三角屋根で A さんの土地に雪が落ちてきます。今
まで 35 年間雪によるトラブルは発生していません
でしたが、今年の大雪で B さんの屋根の雪が A さん
のガスボンベ並びに灯油タンクが雪に埋まってしま
いました。最初のうちは A さんは自分で排雪してい
ましたが、あまりにも多いので B さんに言おうとし
ていたところ B さんも気が引けたのか、ある日 B さ
んが驚くような驚異に出ました。排雪をするのでは
無く落ちてきた雪を踏み固めてならしていたのです。
これでは A さんの窓まで雪に埋まってしまいます。
さすがに A さんも黙っていられなくなり、B さんに
きちんと排雪をして欲しいと言いました。それ以来、
B さんは除雪をしますが、顔を合わせても A さんと
の挨拶は失いました。これまでは 35 年間、諍い一
つ無く良好な近所関係を保ってきたのに、今年の大
雪は除排雪の域を超え、人間関係までも悪くする冬
になってしまいました。皆様の周りにはありません
でしょうか、今は雪が溶けぽかぽか陽気が早く訪れ
る事を願っております。
■幹事報告・・・・・・・・・・・谷村一文　幹事
１．美深 RC 様より３月・４月の例会日程及び１１
　　月からの会報が届いております。回覧ファイル
　　に入れておきますのでご覧下さい。
２．来週の例会は特別休会となっていますのでお間
　　違えのないようにお願いします。尚次回２６日
　　の夜間例会は士別 RC 創立記念例会としますの
　　で多数の出席を宜しくお願い致します。
■次年度報告・・・・・・・穴田俊昭　次年度幹事
１．３月１６日に第２回役員会並びに第１回理事会
　　を開催致します。出欠につきましては３月１４
　　日までにご連絡をお願い致します。
２．第１回クラブ協議会を３月２２日に開催致しま
　　す。出欠につきましては、３月１９日までにご
　　連絡をお願い致します。
３．ＲＩ2500地区2018-2019年度のPETS地区研修・
　　協議会（帯広）４月２１日㈯・２２日㈰に開催
　　致します。出欠につきましては３月１６日まで
　　にご連絡下さい。
■国際奉仕委員会・谷　温恵委員長／前号のつづき
教育環境としてはまだまだな託児所のような所から、
公立校、そして私立の超エリート教育校と視察をし
て様々な説明を受けてきましたが、どの学校も、多
民族多文化の子どもたちを受け入れる中でデリケー
トな問題があることや、教育と財源の関係をシビア
に考えさせられたことを思い出します。逆に大変心
に残ったのはボランティアが教育現場に充実してい
たことです。いわゆる先生だけではなく、保護者や
地域の人、様々な職の人が絵本の読み聞かせや絵画
や音楽等の専門分野の指導をしたり、街の話をして
くれたりしながら、子どもたちの興味関心を育んで
いるとのことで、今では日本でも行われるようにな
りましたが、その当時はさすがアメリカと思いまし

た。日本の小学生にも会いましたが、私たちが近寄っ
てもモジモジしている一方で、インドの子どもはア
ピールがうまく国民性を感じたこと、また、エリー
ト教育を受けている子どもたちが、日本の子どもた
ち以上に日本のことを知っていたこと、その他、持
参したランチを見ると、手が込んでいてもサンドイッ
チ程度で、袋の中にはリンゴやお菓子のようなスナッ
ク、びっくりしたのはニンジン丸ごと 1 本だけとい
う子もいました。共働きが主流のアメリカならでは
とのことでしたが、当時も今も士別幼稚園の子ども
たちのお弁当は立派であり、親の愛情と手間に感謝
するばかりです。ちなみにその後、韓国の幼稚園に
行って見てきたお弁当も彩豊かなのり巻き弁当でし
た。最後にオマケの話として、ニューヨーク・ボス
トン間の飛行機が予想に反してまさかの１９人乗り
小型飛行機でした。気流に揺られまくり、初めて死
を覚悟して気絶寸前で、着陸前後のことはほぼ覚え
ていないという試練があったことも今の私の糧に
なっています。
以上、まとまらない内容ではありましたが、世界理
解月間にちなみ国際奉仕委員会としての話と致しま
す。今後もロータリアンとしてできることや子ども
たちの安全と平和を考えながら、幼児教育に励んで
いきたいと思います。ありがとうございました。（終）
■会員卓話・・・・・・・・・・・尾崎　学　会員
士別ロータリークラブの創立は 1960 年 3 月 24 日
であり、創立記念日も来週に迫ってきていますので
士別ロータリークラブの歴史について少しお話をし
たいと思います。
今日の例会で 2706 回目の例会ですが、私が会長を
やった年に丁度 2500 回目例会があり、百瀬会員よ
り士別ロータリークラブの資料を色々頂きました。
50 数年の会報も綺麗にファイルされていました。第
100 回目の例会は 1962（昭和 37年）年 3月 8日で
会長は西條初太郎氏、会員数は 33 名、例会日は木
曜日、場所は商工会館、開始時刻は 12 時 30 分から
でした。士別の人口は41,392人。士別市営球場完成、
老人ホーム桜丘荘開設。第500回目の例会は1970（昭
和45年）年3月5日、会長は楠本一雄氏、会員数49名、
九十九大学開設、士別市で最初のボーリング場が出
来る、士別の人口は 33,044 人。
（次号につづく）
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